



第51期 上半期を終えて

今年も6月を迎え、2019年も半分を迎えることとなりました。5月も明け方と日中の気温差が比較的ひらきが多く感じ、体調管理には難しい月であったように思いました。6月は梅雨時期を迎えますが、気温が高くなる気配もありますので、体調管理には引き続き注意していただき、今月も頑張っていきたいと思います。どうぞよろしくお願いします。

弊社としては、今期も5月が終了し上半期が終了となりました。売上と収益は計画より低い数字となりましたが、収益につきましては黒字確保の形となりました。社員皆様のご協力とお客様や仕入れ先様のご理解とご支援の結果であると感じております。ありがとうございました。6月から下期に入りますが、立てた計画を引き続き遂行し、計画達成となるよう社員一丸で進んでまいりたいと思います。そして通期の計画達成と来期に向けての取り組みを進めていきたいと思いますので、下期の方もどうぞよろしくお願いします。

それでは今月1か月間どうぞよろしくお願いします。

社長 太田 聰

編集担当：島

歯 齒

ゴールデンウィーク明けの恒例行事『健康診断』が終わり、油断しておられる方も多いかと思われますが、歯の健康診断はお済でしょうか。そうなんです、健康診断には歯の健診項目が無いのです。そもそもなぜ歯の健診がないのか。

労働安全衛生法では、労働者の健康確保のために定期健康診断を行うことが義務づけられています。ただし、歯科健診が義務づけられているのは、一部の方のみです。↓

【塩酸、硝酸、硫酸、亜硫酸、弗化水素、黄りんその他歯又はその支持組織に有害な物のガス、蒸気又は粉じんを発散する場所における業務に常時従事する労働者】が対象者です。そのため弊社は歯の健診は含まれません。そもそも歯の健診はどのくらいの間隔ですべきなのか。一般的にクリーニング頻度は3ヵ月に一度といわれています。一度、歯科医院での専門的なクリーニングを行うと、虫歯菌や歯周病菌が少なくなりますがゼロになるわけでなく、再び増殖をします。この細菌数が元に戻るのには個人差はありますが、2~3ヵ月と言われているからです。歯や歯茎に悪影響を及ぼす前に、歯医者さんで取り除く必要があります。

【歯磨きが苦手な人】 【歯並びがよくない人】 【タバコを吸う人】 これらに該当する方は1~2ヵ月で歯科医院での専門的なクリーニングを行う必要があります。

クリーニングの頻度は、やりすぎということはありません。歯医者さんのクリーニングは、自分で落とし切れない汚れを落とすだけでなく、セルフケアのスキルを上げるきっかけにもなります。適切な頻度でクリーニングを利用し、健康な歯を維持しましょう。

編集担当：横井

思い出の写真 — 張 晓さん —

この写真はいつ撮りましたか？

2018年10月6日

この写真はどこで撮りましたか？

磐田市いずみ第二保育園

この写真に対する思い出を一言

子供の初めての運動会です。日本語が全く分からぬ子供が新しい環境でなんでも頑張る姿を見るたび、うれしいです。



アンケート 今回のアンケートは田宮 麗さんです

- | | |
|---------------------------|-------------------------|
| Q：一番の贅沢はどんなことですか？ | A：おいしいもの食べること |
| Q：休日は何をしていますか？ | A：常にあそんでいます |
| Q：大切なものは何ですか？ | A：たくさんあります |
| Q：今、気になっていることは何ですか？ | A：ONE PIECE |
| Q：アポロの好きなところはどこですか？ | A：優しい人しかいないところ |
| Q：理想の上司を有名人で例えると
誰ですか？ | A：北川景子 |
| Q：地球最後の日に食べたいものは
何ですか？ | A：さわやかのハンバーグ |
| Q：入社1年経ってどうですか？ | A：来るまでが遠いけど
毎日たのしいです |

～京の風景～

【安井金比羅宮(やすいこんぴらぐう)】

安井金比羅宮は厄縁を断つ祈願所として人々の信仰を集めています。「縁切り縁結び碑(いし)」と呼ばれる巨大な碑があり、この碑のご利益を求めて、多くの方が参拝にいらっしゃいます。巨大な碑の表面には「形代」と呼ばれる願いが書かれた身代わりのお札がびっしり。

もう石の表面は見えません！
厄縁を切り、良縁と結ぶ
たい方は是非ご参拝を。



山崎

「創業50周年の思い出」

貧乏ゆすり

Since 1968

会長 太田 顯

毎月の町田出張時には、浜松始発の「こだま」で行く。全席自由で小田原あたりから満席になる。大柄の青年が山側の席に大きなリュックを置き、通路側の席にリュックに覆いかぶさるように、分厚い本を読みながら右足で豪快に貧乏ゆすりをしていた。一風大学講師のようであったが、三島駅で降りるまで休みなくゆすり続けていた。こちらは海側窓際の席で、ダイヤリー10日分を思い出しながら書いていたので、貧乏ゆすり青年が気になったのである、と同時に昔を思い出していた。

雷博士の故沼尻先生と神田で良くランチをご一緒した。ある日震度3の地震が来た。沼尻先生は、「社長の貧乏ゆすりかと思ったが、ほんとの地震だったね・・・」と笑った。しかし内心反省した。T社の社長も専務時代訪問するといつも貧乏ゆすりをしていた。今でもイラライラすると知らずにやってしまう…反省！

VVVVF開発市場評価に入ったころ、神鋼電機豊橋工場技術部長から、定年後設備子会社の社長をしていた森脇春狼氏が応募してきた。「是非やりたいが報酬がなんとかならないか？」と税金や、社宅を出ての生活費、などを要望書にしてきた。即OKして入社した。工業団地進出の前、鍋田氏・飯田氏入社の頃だった。それ迄VVVF担当の川島氏は退社し、ミヤデンに移籍した。森脇氏は部下の育成のため一人植松の工場2階に住み、工業団地移転後は鍋田・飯田社員の育成をしながら頑張ってくれた。

信濃電気経由で島津の仕事を二本木電機が設計、製造がアポロで行う計画で西村氏が視察に団地の工場に見えた。工場内をパーテーションで仕切った事務所兼技術室で西村氏と森脇氏は名刺交換をしながら30年ぶりの劇的な再会となる。いつしか貧乏ゆすりは消えていた。

編集担当より

6月の第3日曜日は「父の日」です。日本と同じ「母の日が5月・父の日が6月」となっている代表的な国は、アメリカ、カナダ、中国、シンガポール、ペルー、チリ、コロンビアなどがあるようです。また、アメリカでは祝日に制定されています。

台湾の父の日は8月8日。「パパ」と「ハハ（数字）」の発音が同じであることに由来しているようです。みなさん、プレゼントはもう決まっていますか？

島

率直なご意見・ご感想をお待ちしております。
general@apollo-elec.co.jp

発行



アポロ電気株式会社

〒438-0004

静岡県磐田市勾坂中1600-11 磐田さぎさか工業団地

TEL: 0538-38-2228 FAX: 0538-38-2898

URL: <http://www.apollo-elec.co.jp>

編集担当: 島・伊藤充・横井・山崎

発行日 令和元年6月1日